el marcador está igualado (que nos lo digan a nosotros, que en Vilamajor nos cargaron con uno en estas condiciones, pero con la agravante de que se produjo tres minutos después de la hora señalada para el final!"

Ahora bien, nosotros creemos que siempre que dentro del área la mano va a la pelota para parar o desviar un balón dirigido a puerta, es penal, aunque sólo falte un minuto para terminar, y más cuando como en el caso de referencia, que debido a la cerrada defensiva de los visitantes y al constante acoso de los locales era el tercero que se cometía en esta segunda parte, sin que el árbitro mostrándose sumamente benévolo hubiese pitado ninguno. Y eso es todo.

J. T. C.

En San Feliu de Codinas

SAN FELIU 2 LA ROCA 5

Una vez más nuestro equipo ha sido derrotado en su propia salsa, de una manera clara y rotunda por el equipo de La Roca, que demostró en todo momento ser superior en todas sus líneas. Claro está que nuestro equipo alineado en el terreno no figuraban las figuras de los jugadores actuales, era un equipo de "circunstancias" unos por lesiones y otros por excusas que el club ignora; era de esperar que la derrota sería segura.

E npezó la primera parte con arrancadas por ambos lados cuando a los 5 minutos Flores marca el primer tanto, Díaz a los 7 y el mismo jugador marcaba a los 15 minutos, Medón volvió a marcar, eran el 4 a 0.

En uno de los avances locales, Corderas marca el primer tanto cuando habían transcurrido 32 minutos.

El equipo de La Roca jugaba y era el que mandaba en el terreno, pero en la defensa encontró un Na varro que cortaba todos los avances de la delantera que ayudado por López era lo más sólido de nuestro equipo, y que terminó la primera parte con 4 a 1 a favor de La Roca.

La segunda parte el equipo local duros unos 6 minutos que forzaba el meta contrario Font, pero éste se defendía con toda seguridad.

En uno de los avances Voleña marca el segundo tanto pára los locales, aquellos momentos parecía que nuestros humildes muchachos volverían a marcar, pero los de La Roca bien aplomados volvieron a imponerse y no hubo más remedio que sucumbir, y marcaron otro tanto, que fué ya el definitivo.

Cabe reseñar, a pesar del equipo que se alineó, que nuestros muchachos se defendieron bien, con voluntad, pero faltando aquella compenetración que hace falta, para decidir un partido. Tuvimos en Na-

varro una muralla donde se estrellaban muchos de los avances, pero los ataques continuos fueron insuficientes los esfuerzos de este noble jugador.

López bien, Capella no muy seguro, y Serrats fué a ratos un buen colaborador en los ataques a la puerta contraria. En cuanto a la delantera Marín fué el más peligroso junto con Font y Voleña. En cuanto al portero Vernet nada se le puede culpar de los cinco tantos encajados.

El equipo de La Roca todos muy bien, rápido y con gran compenetración, llegando muy fácilmente a la puerta defendida por Vernet.

Y vamos a hablar un poco del se nor Mondéjar, a mi juicio hizo un arbitraje bastante mal, no influyendo en el resultado, pecando por no seguir el juego de cerca, pitando fueras de juego que a veces no lo eran y pitando en otros momentos compensaciones que es lo que hay que corregir; pero de todos modos el partido no fué dificultoso para su labor.

Los equipos se alinearon:

La Roca. — Font, Rodríguez, Vivet, Núñez, Illa, Xallma, Girona, Flores, Díaz, Medón y Pujals.

San Feliu.—Vernet, Capella, Navarro, López, Serrats, Corderas II, Voleña, Fabregat, Font, Marín y Corderas I.

Corresponsal.

Deportista "MEYBA" CICLOS SASTRE

Trofeo Martini & Rossi

Sigue enconada la lucha entre los favoritos para la adjudicación del Trofeo del famoso aperitivo Martini & Rossi. En el grupo de los «grandes» sigue el Martorellas en primera posición aumentando un poco su ventaja en la última jornada, pero aún posible resbalón le siguen amenazadores el Llinás y Cardedeu.

En Consolación cabe consignar el pequeño avance del San Juan y La Salle que consiguieron goleadas, pero de momento el Palau sigue firme en el lugar de honor en este Trofeo cedido por Martini y Rossi, gracias a su representante D. Francisco Ventura conocido en toda la comarca por ser tambien el fabricante del Anís Picarol

FASE FINAL Martorellas 48 27 21 Llinás 42 24 18 Cardedeu 18 18 Vilanova 36 9.2 14 CONSOLACION 27 Palau . 58 31 San Juan 54 26

35

16

Torneo Consolación

En Aiguafreda

AIGUAFREDA 3 MONTMELO 0

Si no fuera porque el hacerlo es ya como una obligación que nos hemos impuesto, no valdría la pena de reseñar este partido, que ha sido quizás el peor que se ha presenciado aquí en lo que va de temporada. Con decir que casi nos hemos aburrido tanto con él como escuchando por la radio el Suecia Es-

paña...

No reinaba mucho optimismo en el ambiente local antes de empezar el encuentro, pues los últimos resultados conseguidos por el Montmeló hacían suponerle un peligroso adversario, y, por otra parte, la ausencia en el conjunto local de uno de sus más firmes puntales, como es el defensa central Borrell, hacían temer por la consistencia defensiva del mismo. No obstante, pronto se ha visto que los temores respecto al Montmeló eran injustificados, pues su delantera ha demostrado una ineficacia absoluta a lo largo de todo el partido, aunque éste ha tardado mucho en decidirse, por la mala tarde, también, de la delantera local, y en particular, de su delantero centro, que tampoco sabían encontrar el camino del gol.

La primera parte, de juego soso y aburrido, ha transcurrido sin que se marcara ningún tanto. Las úni cas jugadas dignas de mención han sido dos remates seguidos de la delantera local salvados por los defensas visitantes sobre la misma línea de gol, y un tercero, de Subirés, que ha devuelto el travesaño, todo ello a portero batido.

La segunda parte, de dominio local casi absoluto, ha seguido con la misma tónica de la primera hasta los 15 minutos, en que Galvany, que hab... permutado su puesto con Sayós, ha conseguido el primer gol, al ganar la acción del portero visitante que había salido. Con este tanto ha parecido que la cosa se animaba un poco y, a los pocos minutos, ha sido Sayós quien de buen disparo cruzado ha marcado el segundo. El tercero, ha sido conseguido por Subirón al tirar una falta de lejos.

Como hemos dicho antes, las dos delanteras han estado mal, por lo que las defensas han podido jugar sin grandes agobios. La superioridad de la línea media local sobre la forastera ha sido, a fin de cuentas, el factor que ha decidido el par-

tido.

El señor Badía, ha arbitrado con su habitual autoridad, y a sus órdenes, los equipos se han alineado de la siguiente forma:

Aiguafreda. — Miró, Serra, Casals, Ricart, Bai, Subirón, Fitó, Galvany, Sayós, Haro, Víctor.

J. L. Lascalles.

La Salle